

Communiqué de presse

Plus d'innovations, plus de qualité, plus de services.

Retour sur une riche année 2018 : Distinctions multiples, Transition de la marque et Environnement Produits redéfini.

La division Schaeffler Automotive Aftermarket, dédiée au marché de la rechange automobile, conçoit des solutions de réparation innovantes au standard de qualité Origine, pour tous types de véhicules : Véhicules Légers et Utilitaires, Poids-Lourds et Tracteurs. Améliorer la durée de vie des composants permet d'espacer les intervalles d'entretien, tout comme faciliter le montage permet de réduire le temps d'intervention et ce, pour un retour plus rapide des véhicules sur la route. En ce début d'année 2019, Schaeffler fait un point sur les distinctions obtenues grâce à la qualité de ses produits, de ses services et de sa proximité avec le terrain. C'est également l'occasion de dresser un état des lieux sur les produits et leurs environnements : Transmission, Moteur et Châssis, sous la marque ombrelle Schaeffler.

CLAMART, 29 Janvier 2019. En 2018, la division Automotive Aftermarket de Schaeffler a été distinguée à quatre reprises par ses clients distributeurs pour sa qualité de service et sa proximité terrain. Au niveau international, l'équipementier a tout d'abord été récompensé par AD International, qui lui a remis le titre envié de « fournisseur de l'année » à l'occasion de son congrès organisé fin avril 2018. En mai, le groupe a remporté le trophée « *ventes et marketing* », cette fois chez Temot International. Le mois suivant, lors de la convention Autolia, Schaeffler a de nouveau été distingué avec le titre de meilleur fournisseur de support technique avec à sa marque de service Schaeffler REPERT.

Enfin, en novembre 2018, Schaeffler décroche le trophée de l'innovation sur le salon « Le Rendez-vous GROUPEAUTO » dans la catégorie pièces détachées et consommables avec sa solution complète de réparation pour double embrayage humide LuK RepSet 2CT.

Une série de récompenses qui en disent long sur les relations qu'a su tisser le groupe avec ses partenaires distributeurs. « *Nous nous réjouissons de ces prix et de ce qu'ils représentent. Ces marques de reconnaissance sont la preuve de l'étroite collaboration et de*

la proximité entre nos équipes terrain et celles de nos distributeurs », déclare Philippe Baudin, directeur exécutif de Schaeffler France Automotive Aftermarket.

ENVIRONNEMENT PRODUIT

Avec ses trois environnements « Transmissions, Moteur et Châssis », la division Automotive Aftermarket de Schaeffler est un partenaire reconnu et fiable pour la réparation des Véhicules Légers, Utilitaires Légers, Poids-Lourds et Tracteurs.

La conception des produits Schaeffler est basée sur l'analyse des systèmes dans leur globalité. L'innovation, l'expertise technique et la qualité exceptionnelle des produits Schaeffler et de leur production les hissent non seulement au rang des premiers partenaires en développement pour la production en série mais en font également un fournisseur professionnel de pièces de rechange et de solutions de réparation globales – toujours en qualité première monte.

FOCUS TRANSMISSION

LuK, sous la marque Schaeffler, est connu pour proposer des solutions de réparation innovantes pour la transmission : des embrayages monodisques aux embrayages bi-disques, en passant par les mécanismes à compensation automatique d'usure, SAC (Self Adjusting Clutch), et les solutions de réparation pour boîtes de vitesses. Une mobilité maximale, des défaillances minimales, une durée de vie importante : ces exigences ne peuvent être satisfaites qu'avec une qualité de produit optimale, présente dans la totalité du portefeuille produits Schaeffler.

FOCUS MOTEUR

INA, sous la marque Schaeffler, propose une gamme de produits et solutions basés sur l'expertise des systèmes clés du moteur : kit de distribution par courroie et par chaîne, kit courroie d'accessoires, systèmes de refroidissement et kits de commande de soupapes. Notez que l'intégralité de ces composants est également disponible au détail, le tout toujours en qualité Origine.

FOCUS CHÂSSIS

Présents en première monte, les principaux constructeurs tels que Mercedes-Benz, Volvo et SAF s'appuient sur les technologies et les processus de fabrication de roues FAG pour la production en série. FAG, sous la marque Schaeffler, se sert de son expérience première monte et propose une large gamme de produits et solutions pour la réparation de roulements de roue adaptés à la majorité des applications du marché. L'offre s'étend des roulements à rouleaux coniques standards pour véhicules légers aux unités de roulement

de roue pré-graissées, pré-montées, pré-positionnées pour poids-lourds avec le FAG SmartSET.

Les nouveaux packagings produits sous la marque ombrelle Schaeffler

La division Automotive Aftermarket de Schaeffler fournit à présent dans le monde entier ses pièces de rechange et solutions de réparation dans des emballages fraîchement revisités. Look épuré, illustrations produits en haute définition, identification sans équivoque de la marque – Ce design revisité inclut des éléments nouveaux mais reste totalement identifiable. L'accent est résolument mis sur la marque ombrelle Schaeffler, placée en évidence directement au-dessus des images produits.

Chaque emballage possède une bande de couleur imprimée à sa base permettant aux distributeurs et réparateurs d'identifier rapidement les différentes marques : jaune pour la transmission avec la marque LuK, vert pour le moteur avec la marque INA et rouge pour le châssis avec la marque FAG. Les désignations produits sont disponibles en dix langues différentes sur chaque emballage. *« Du fait de son statut de division indépendante depuis le 1^{er} janvier 2018, l'Automotive Aftermarket s'est encore plus rapprochée du groupe Schaeffler. Ainsi, la marque ombrelle Schaeffler est désormais clairement visible sur nos emballages produits et va profiter de la renommée des marques déjà solidement établies sur le marché. En même temps, nous nous assurons que nos marques produits et les qualités associées restent identifiables au premier coup d'œil par les réparateurs et distributeurs. »* précise **Philippe Baudin**.

A propos de Schaeffler

Le groupe Schaeffler compte parmi les tous premiers équipementiers automobiles et industriels. L'entreprise se caractérise par une qualité irréprochable, une technologie exceptionnelle et une force d'innovation reconnue. Autant d'atouts qui assurent la pérennité de sa réussite. Avec ses composants de précision et ses systèmes destinés aux moteurs, aux boîtes de vitesses et aux châssis ainsi que ses solutions de roulements et paliers lisses pour un grand nombre d'applications industrielles, le groupe Schaeffler contribue largement à la « mobilité de demain ». En 2017, l'entreprise technologique a réalisé un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros. Fort de ses plus de 90.000 collaborateurs dans le monde entier, Schaeffler compte parmi les plus grandes entreprises technologiques européennes familiales et dispose, avec ses 170 sites répartis dans 50 pays, d'un réseau mondial d'unités de production, de centres de recherche et de développement et de sociétés de commercialisation. La division Schaeffler Automotive Aftermarket assure le rôle d'acteur principal sur le marché mondial de la pièce de rechange automobile. Quatre marques produits - LuK, INA, FAG et Ruville – ainsi que REPERT, la marque de service pour les garagistes, sont synonymes d'excellence technologique, de solutions innovantes et de services exceptionnels. Avec quelque 11.500 distributeurs et plus de 50 bureaux de vente et succursales, l'entreprise demeure à proximité immédiate de sa clientèle et garantit un service de très grande qualité.

Interlocuteurs :



[Schaeffler](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Youtube](#)

Contact presse ACTION MEDIA Coralie Jugan c.jugan@actionmedia.fr